



## Pramuka Alat Pemersatu Bangsa

### Keterangan

*Kwarran Waru Adakan Orientasi Majelis Pembimbing*

**Pusinfo** – Dalam sambutan sekaligus arahannya, Kakak Ketua Harian Gerakan Pramuka Kwartir Cabang Sidoarjo Kak DR. H Mustain Baladan, M.Pd.I menekankan bahwa Pramuka adalah alat pemersatu bangsa. Penyampaian ini diberikan pada saat membuka kegiatan Orientasi Majelis Pembimbing se-Kwartir Ranting Waru di PPLH Seloliman Trawas Mojokerto, Jum'at 03/03/2023. Kegiatan yang dilaksanakan selama 2 hari ini (03-04/03/2023) turut dihadiri oleh Kamabiran yang juga sebagai Camat Waru Kak Nawari, SH, S.Sos., MM, Danramil dan Kapolsek Waru.



*“Antara sekolah dan rumah tidak boleh putus, memerlukan pendekatan khusus pada peserta didik kita dan orang tuanya. Sistem among yang diterapkan dalam gerakan pramuka dapat menjadi penyambung antara rumah dan sekolah. Keberadaan Gerakan Pramuka dapat menjadi sarana untuk menguatkan pendidikan karakter anak bangsa. Sehingga para stakeholder harus bisa menterjemahkan pramuka dalam wawasan kebangsaan guna mendorong terciptanya generasi yang mampu merawat keberanekaragaman bangsa Indonesia,”* ujar beliau kepada seluruh peserta.

Lain halnya dengan Kakak Wakil Ketua Bidang Pembinaan Anggota Dewasa, Kak DR. Abdul Munif, MM, beliau menyampaikan bahwa keistimewaan pramuka adalah secara hirarki berpayung hukum Undang-undang nomor 12 tahun 2010 tentang Gerakan Pramuka, berlandaskan dengan pancasila, memiliki kode kehormatan.

*“Gerakan Pramuka merupakan generasi emas yang senantiasa ditempa dengan kurikulum SKU, SKK dan SPG, sudah tidak diragukan lagi dalam hal penanaman kecintaan Ber-NKRI, mampu bersinergi dengan semua kalangan demi kebaikan, di pramuka juga murah dalam hal pembiayaan namun penuh dengan keilmuan, anggota pramuka merupakan pribadi-pribadi yang ramah dan keren, kegiatan yang menarik, menyenangkan serta diajarkan berorientasi akan kebahagiaan sebagaimana tersirat dalam bukunya Baden Powell – Rovering to Succes, selain itu juga disimbolkan dengan atribut-atribut*



kegiatan pendidikan melalui lagu, seragam, lambang, bendera guna menumbuhkan kebanggaan personal pramuka yang dapat memperkuat karakter peserta didik,” penjelasan beliau secara runtut kepada seluruh peserta.

Melalui kegiatan kali ini diharapkan peran serta Kamabigus dalam memajukan gerakan pramuka di pangkalan masing-masing dengan mendukung sepenuhnya setiap kegiatan pramuka yang diadakan. Secara kebijakan, kemajuan gerakan pramuka sangat tergantung pada ujung tombak gerakan pramuka itu sendiri, yakni gugus depan. Sedangkan kemajuan gugus depan sangat dipengaruhi oleh dukungan dan peran serta aktif majelis pembimbing gugus depan, setali tiga uang demikian juga dengan keberadaan gerakan pramuka di kwartir ranting oleh dukungan majelis pembimbing rantingnya.



Melalui kegiatan ini juga disampaikan tentang Pramuka Garuda oleh Kak M Arif Suma Irmawan, S.Pd.SD selaku Andalan Cabang Urusan Pramuka Garuda Putra. Kegiatan pramuka harus dirutinkan di gugus depan, melalui latihan rutin ini dapat dilakukan pengujian SKU, SKK dilakukan secara berkala. Selain itu juga diperlukan penataan administrasi satuan pramuka guna menunjang pembentukan pramuka garuda di gugus depan pangkalan.

Melalui kegiatan Orientasi Majelis Pembimbing ini diharapkan, seluruh peserta memahami akan fungsi, peran dan tanggung jawabnya dalam turut serta secara proaktif memajukan gerakan pramuka di masing-masing lingkungannya. (Red)

Kontributor berita oleh : *Kak Zully (Andalan Kwarran Waru);*

Dokumentasi kegiatan oleh : *Kak M Faex Lazim – (Tim Pusinfo Kwarcab Sidoarjo);*

### **Kategori**

1. #RebrandingPramuka
2. Berita
3. Info Kwarran

### **Tags**

1. Info Kwarran
2. Kwarran Waru
3. Orientasi Mabi
4. Pramuka Sidoarjo
5. Waru Maju

### **Tanggal Dibuat**

Maret 2023

### **Penulis**

pramukadelta

default watermark